

久茂地小学校閉校記念碑除幕式 児童代表あいさつ

今日は、久茂地小学校閉校記念碑除幕式に参加することができ、大変うれしく思っています。

ここは、私の母の母校である久茂地小学校でした。この近くを通るたび、母はいつも久茂地小学校の思い出を話してくれます。久茂地小学校は、明治 44 年から平成 26 年までここにあり、103 年の伝統がある素晴らしい小学校だったそうです。

久茂地小学校は、はだしの教育をしていて、体育の時もはだしで学習し、一年間半袖で過ごしていたと母は話してくれました。また、小さな小学校だったのでみんな仲良しだったこと、そして地域の誇りでもある旗頭があり、那覇大綱引きや一万人エイサーなどの地域の行事にも参加していたそうです。私は、久茂地小学校の思い出を話している母の顔を見て、久茂地小学校は素敵な学校だったんだなと思いました。

私が通っている那覇小学校は、前島小学校あとに建て替えられました。那覇小学校にその記念碑もあります。久茂地小学校は、「なは一と」という文化芸術劇場に生まれ変わり、その横に久茂地小学校閉校記念碑が建てられました。たくさんの方が、ここに来たときに、久茂地小学校の記念碑を見て、久茂地小学校があったことを思い出してくれると嬉しいです。

今日は、母の母校であった久茂地小学校閉校記念碑の除幕式で挨拶できたことを、母と共に喜んでいきます。

那覇小学校 6 年 児童代表